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Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Rainer Göbel 
über 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten  
 

12.04.2021 
 

Anfrage gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
  der Landeshauptstadt Hannover 
  für die Bezirksratssitzung am 29.04.2021 
 
 
Verkehrssituation in Badenstedt 
 
Im Süden unseres Stadtbezirks machen zur Zeit drei Großbaustellen einen fließenden 
Verkehrsfluss unmöglich. 
 
Da ist zum einen die Neuordnung des Verkehrsraumes der Badenstedter Straße in 
Körtingsdorf, bei der die Infra die Straßenbahnschienen neu verlegen lässt (geplante 
Fertigstellung Ende 2023). Dann der Ausbau der Empelder Straße für die geplanten 
Hochbahnsteige (Fertigstellung 12/23) und zum Dritten die Bauarbeiten am 
Neubaugebiet „Benther Blick“ an der Hermann-Ehlers-Allee (Fertigstellung unbekannt). 
 
Anwohner und Berufspendler stehen hier regelmäßig im Stau. Kinder und Erwachsene 
haben große Schwierigkeiten die Straßen zu überqueren. Abgase verunreinigen die 
Luft. 
 
 
Unter diesen Gesichtspunkten fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Warum wurden diese Großbaustellen in Badenstedt alle zeitgleich begonnen? 
2. Welche Maßnahmen werden unternommen, um die zur Zeit chaotischen 

Verkehrssituationen zu verbessern? 
3. Was wurde, bzw. was wird für die Anwohner getan, die jetzt Lärm, 

Luftverschmutzung und den oft zu schnell fahrenden Ausweichverkehr zu 
ertragen haben? 

 
 
René Rosenzweig 
(Fraktionsvorsitzender) 

15-0793/2021


